

Confidenciel de la Propaganda

L'ART DE SE REGARDER DANS UN MIROIR BRISÉ

Et pourquoi pas ne pas jouer à profiter du malheur des autres? Comme toujours, l'homme aime se donner une importance de lion qu'il ne possède guère. Parce qu'il reste encore une clientèle incrédule dans la diaspora togolaise que le personnage peut enfariner, tout est maintenant entremêlé... De l'art figuratif!

En mission personnelle au Togo en véritable « kaletola » intrépide ou pour le compte de la NDI? Nul ne saura le dire... Mais l'occasion de l'arrestation d'Antoine Randolph doit être exploitée pour faire sa propre publicité en se donnant un rôle à trompeter, remerciant le chef de file de l'opposition togolaise par endroit, le ministre de la Sécurité par moment. Sans doute les nouvelles personnes à enfariner pour se reconstruire une virginité perdue.

Décidément, les fossoyeurs de la diaspora togolaise ne coordonnent plus la société civile togolaise –quoique, et ne veulent pas se cacher ou se blottir à la NDI derrière notre ami Chris Fomunyoh –une connaissance de plus de vingt ans sinon plus, pour regagner une crédibilité tranquille. Mais voilà que notre kaletola se la mousser, comme d'habitude, en se faisant passer pour le [Représentant résident de la NDI en République démocratique du Congo](#) à la place de la pauvre [Ève Thompson](#)... Bientôt envoyé spécial de l'Union africaine à la place du Grand Frère qui doit être fatigué de cette mission, et surtout prêt à passer la main au brave kaletola de l'Avé comme lui? Du vrai n'importe quoi!

Seulement, parce qu'un groupe de discussions est tenu, c'est avec ce Label que des impostures nouvelles vont se commettre. Sans scrupule, on sort de l'ombre, combinant habilement le faux et l'approximatif, recommandant le contact téléphonique de Ouagadougou à celui de Lomé sous prétexte de la confidentialité, pour se dévoiler après publiquement.

Et voilà comment l'imposture sort de l'ombre, se contemple dans un miroir brisé qui ne lui renvoie pas l'entièreté de son portrait ; la mystification désire se remettre en action, sous mandat des « forces démocratiques togolaises de la diaspora » -fumantes et sans doute une autre CNSC de la diaspora (!), reprendre pied hors de son groupe de discussions, un retour triomphal du mois de mars –le mois de février étant déjà pris, sans scrupule ni gêne :

« De retour de Lomé après 5 jours de mission au pays, je tiens à saluer l'ouverture et la bonne coopération des autorités de l'Exécutif et du Judiciaire togolais dans la gestion de "l'affaire Randolph".

Sur mandat des forces démocratiques togolaises de la diaspora et le soutien des camarades démocrates au pays, j'ai eu l'opportunité d'échanger avec les parties prenantes, y compris le ministre de la sécurité et des magistrats. J'ai rencontré avec bonheur le grand frère Antoine Randolph qui se porte bien et transmet ses salutations à tous les camarades et parents.

Je salue le grand ami Me Ahlonko Robert Dovi pour ses grandes qualités d'avocat, de démocrate et de défenseur des droits de l'homme.

Je félicite M. Jean-Pierre Fabre, Chef de file de l'opposition, pour sa disponibilité et son engagement dans cette affaire et les discussions cordiales sur les questions de commun intérêt.

J'aimerais inviter les autorités à accélérer les procédures afin d'assurer la libération rapide de l'aîné Randolph qui comme nous tous n'a fait que manifester son amour pour la patrie commune. Trouvons les moyens de résoudre nos antagonismes sans plus nuire à l'image de notre cher pays.

Que l'Éternel bénisse le Togo! »

Non, mais... changez! Gênez-vous un peu, tout de même!